Boletín de Prensa

RíoNegro

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#799 / 6 de marzo 2024

Fray Bentos























El Departamento de Políticas Sociales visitó el centro de equinoterapia



El encuentro se llevó a cabo con la nueva comisión de la institución.

En esta reunión, la Directora de dicha área de la Intendencia de Río Negro, Patricia Amarillo, recibió una serie de asuntos a atender, los cuales permitirán el adecuado funcionamiento del lugar, su seguridad y el cuidado de los equinos.

Se establecieron acciones para el corto, mediano y largo plazo; realizándose planteos puntuales a la comuna, solicitando apoyo.





Comunicado

Nuevo horario en las dependencias de la Dirección General de Obras y Servicios



Será a partir del lunes 18 de marzo del presente 2024 y hasta nuevo aviso.

Esto regirá para todo el departamento, contemplando al personal municipal vinculado a esta dirección.

Desde la mencionada fecha:

Funcionarios de 6 horas: 07:00 a 13:00.

Funcionarios de 8 horas: 07:00 a 14:30.



Taller: Planificación Estratégica









"Desarrollando una Estrategia Ganadora: Impulsa el Crecimiento de tu Negocio"

Actividad gratuita desde el Centro Pyme de Río Negro Modo presencial en Fray Bentos.

11, 13, 18 y 20 de Marzo 18:30 a 20:30 18 de Julio 1347, ACIRN

Inscribite aquí: https://ande.ecenterdirect.com/events/14570



Complejo turístico "Las Cañas"





Se invita al acto de designación con el nombre "Gricel Milesi" a la Biblioteca Pública de Fray Bentos.

08 de marzo, 2024 | Terminal de ómnibus | 10:30 hs.





ENCUENTROS CON LA COMUNIDAD SORDA

PRIMERA JORNADA 2024

Sábado 16 de marzo De 9 a 15 horas

Auditorio de UTEC - ITR Sur Oeste Barrio Anglo, Fray Bentos

¿Quiénes pueden participar?

- Personas sordas de Río Negro y la región
- Familiares y amistades
- Intérpretes de Lengua de Señas Uruguaya
- Funcionarios/as de instituciones invitadas

Inscripciones y más información: https://bit.ly/ecs2024

La jornada contará con interpretación en Lengua de señas uruguaya























Grecco

Bienvenida a los nuevos becarios del Hogar Estudiantil de Grecco



La Directora de Políticas Sociales, Patricia Amarillo, junto al equipo de funcionarios, recibieron a los jóvenes que se alojarán en ese lugar y a los familiares que los acompañaron.

En la oportunidad, se repasó el reglamento de funcionamiento y convivencia; también se presentó a los Trabajadores Sociales y a la Psicóloga que llevan adelante la sistematización anual del hogar, así como la encargada del mismo.

Se plantearon actividades que se desarrollarán a lo largo del año, donde se involucrará la participación y colaboración de los padres, los propios becarios y de las estudiantes pasantes de Psicología.





Paso de los Mellizos

Tarde de kayak y fogón en Mellizos



La actividad fue organizada por el Departamento de Juventud de la Intendencia de Río Negro.

Esta es la cuarta instancia que se realiza con jóvenes y adolescentes, pero en esta oportunidad, fue en la zona de "Arroyo Grande". A este "Fogón juvenil", también llegaron participantes de Paso de la Cruz, siendo una buena oportunidad para confraternizar, intercambiar y ser parte de las propuestas recreativas.

Estos encuentros son apoyados por el Departamento de Descentralización y la empresa MARFRIG.





Interior del Departamento

Mantenimiento de espacios verdes en centros educativos



Desde el Departamento de Descentralización de la Intendencia de Río Negro, se coordinaron los trabajos necesarios.

Funcionarios de Sarandí de Navarro, realizaron diversas tareas, como cortes de pasto y limpieza general de la Escuela N° 16 en dicha localidad, Escuela N° 33 de Puntas de Averías y la Escuela N° 30 de Rolón.



Recibimos y difundimos

Becas para estudiantes de la generación 2024



Quienes inician una carrera en la Universidad de la República (UdelaR), podrán acceder a ocho tipos de becas que brinda el Servicio Central de Inclusión y Bienestar (SCIBU).

Estas prestaciones contribuirán a la trayectoria educativa de nivel terciario y tienen por objetivo el dar respuesta a las situaciones particulares; las solicitudes podrán hacerse hasta el 15 de marzo.

El proceso de solicitud consta de tres etapas.

Se deberá completar un formulario electrónico disponible en el sitio web <u>becas.udelar.edu.uy</u> y adjuntar la documentación requerida. Para acceder al formulario, ingresar el número de cédula con dígito verificador y la clave de estudiante otorgada por Bedelías.

Se sugiere revisar la guía de solicitud de becas para la generación 2024, donde estará detallado el proceso y la documentación requerida de acuerdo a cada caso.

Una vez concluidos estos dos pasos, se tendrá que agendar una entrevista con Trabajo Social del SCIBU a través de agenda web.udelar.edu.uy.



Recibimos y difundimos

Últimos días para adherirse a "Yo Estudio y Trabajo" en el sector privado



El plazo finaliza este jueves 7 de marzo.

Al contratar jóvenes en el marco del programa, recibirán subsidios de hasta el 80% del salario; esta iniciativa se crea en 2023, a partir de la Rendición de Cuentas, con la finalidad de fortalecer el vínculo entre el mundo educativo y del trabajo, ofreciendo a jóvenes estudiantes una primera experiencia laboral formal.

Está coordinado por la Dirección Nacional de Empleo del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social.

Por más información en:

https://www.gub.uy/ministerio-trabajo-seguridad-social/politicas-y-gestion/programa-yo-estudio-trabajo-para-sector-privado

Oficina del CePE en Centro Socio Cultural (18 de Julio y Salto) de 08 a 14 horas.



Recibimos y difundimos

Departamento de Cultura

